



Notre-Dame Les Musiciens du Louvre ont lancé leur saison avec Händel

Les Musiciens du Louvre Grenoble

Jeudi, la salle Olivier Messiaen offrait ses 300 places au concert d'ouverture des Musiciens du Louvre pour leur saison grenobloise. « Malgré les baisses de subventions que nous avons connues, explique Stéphane Jourdain, la responsable mécénat et communication, nous continuons à rayonner dans le monde entier et à partager notre amour de la musique classique avec le public. Aujourd'hui, les subventions nous viennent de l'État, de la Région et du Département, et couvrent environ 1/3 de nos dépenses. L'Orchestre assure les 2/3 restants, ce qui représente un budget total de 3,4 millions d'euros. » Cette soirée de rentrée était dédiée à Händel dont les œuvres choisies ont été interprétées par un quatuor sous la direction de Thibault Noally au violon, entouré d'Elisa Joglar au violoncelle, de Nicolas Mazzoleni au violon et Mathieu Dupouy au clavecin. Ils ont accompagné la mezzo-soprano de 22 ans, Léa Desandre, jeune espoir franco-italien qui a enchanté le public. www.mdlg.net/Photo Le DL/Serge MASSÉ



Pays : France
Périodicité : Quotidien
OJD : 223785



0_b5oJ03imZl9dMic07xNXppJYvL2fsl3akT1f1UUEesc5luQdBS45VqjNKGcgVZxzZGQ3